

紙風船



暦の上では立冬を迎えました

7日は立冬でした。辺りの山々はまた少し色を変え、学校のしだれ桜はすっかり葉を落としました。今月の全校朝会では、2年 I.Yさんと6年 A.Sさんがスピーチを行いました。テーマは「秋の日」。たくさん楽しんだ今年の秋に何を思う？2人の作った五・七・五は右の通りです。秋の思い出はしみじみ心に染み入ってきました。次は冬です。冬を楽しむには……、子どもたちの知恵を借りなければいけないように思います。



あきの山 色とりどりに そまってる
おいしいな 秋晴れの中 なべっこだ
二年 I.Y
六年 A.S

サツマイモ パーティー 1年、2・3年、5年

各学年では自分たちで植え、収穫したサツマイモを使って、それぞれ「お楽しみ」を行いました。1年生はスイートポテト。ゆでたサツマイモをつぶしました。2・3年生は「Halloween Party」を企画。メニューはふかしいも。下ごしらえをしました。5年生は班で様々なメニューが……。スイートポテト、チップス、スティックポテト等等。自分たちで作って食べた「サツマイモ」はとてもおいしかったと思います。



下ごしらえは手がかかる！（5年）



仮装もしたよ！（2・3年）



甘〜い！（1年）



大きい！（2年）

さて、4年生は全員揃うのを待っている状況です。6年生はまもなく実施の予定と聞きました。楽しみですね。

研究授業がありました～1年生の国語～

9日、指導主事の先生を迎えて校内授業研究会がありました。いつも元気な1年生8人の子どもたちですが、10人を超える先生方に囲まれ、さすがに緊張したようでした。

